



## Un accompagnement dans la scolarité

Cette année, le club a pris sous son aile pas moins de 5 stagiaires. Nous le savons tous, le club a depuis quelques années une dimension éducative et cela, aussi bien dans le savoir-être en communauté que dans le parcours scolaire.

Cette saison, la première convention de stage signée concernait le jeune U15 Christian NAKAD. Dans le cadre de son stage de découverte de 3ème, il a pu découvrir les coulisses du club encadré par Steven PAIN et Kevin NETO.

Très actif lors du mercato estival, les signatures d'Amandine, Maël, Julian et Mathieu ont très vite suivi. Qui sont-ils ?



Amandine et Maël avec leur U11

Le trio de STAPSiens (Amandine, Maël, Julian) ont pour objectif d'obtenir leur BMF ( Brevet Moniteur de Football) . L'obtention de ce diplôme durant leur parcours universitaire est rendue possible grâce au partenariat entre la ligue de football et

l'UFRSTAPS de NANTES au sein de la spécialité « entraînement sportif » de la licence STAP S . A m a n d i n e e t Maël, tous deux originaires d'ANGOULEME sont arrivés dans la région nantaise afin de poursuivre leurs études dans le domaine sportif. Aujourd'hui, ils se disent heureux d'être dans « un bon club avec une bonne école de foot ». En charge des U11 cette année, Amandine et Maël espèrent une fois leur BMF et licence validée continuer en master.



Julian, quant à lui est en charge des U13. Venant d'Orvault Sport, il s'attelle avec grande classe à « fournir le support adéquat » au club concernant leur projet de stage. Julian poursuit en disant qu'Orvault Racing club est « un club en train de se transformer avec la formation de jeunes éducateurs comme on peut le voir avec l'école de foot qui est quasiment gérée par des jeunes éducateurs diplômés ou en passe de l'être ».

Il est clair qu'Orvault Racing Club a fait le pari de l'avenir et n'hésite pas à investir sur la jeunesse !

## Dans la cour des grands !



Le talentueux Simon EMERIAUD, au club depuis une dizaine d'années, a connu sa première convocation avec les séniors A. Tout juste âgé de dix-sept ans, le défenseur central des U18 est déjà un jeune homme mature à qui nous pouvons confier des responsabilités. Capitaine emblématique de sa catégorie depuis le début de saison, Simon a fait parler

de lui à travers des performances qui forcent l'admiration. « Le travail paye » et celui de Simon a été récompensé par Igor NEKER, entraîneur des séniors A, qui a fait appel à lui le mois dernier pour constituer sa charnière défensive. Contre PIRIAC SUR MER, aux côtés de l'expérimenté Maryan, Simon a réalisé 90 minutes de très bonne qualité, de quoi laisser présager un avenir radieux. Toutefois, il ne souhaite pas brûler les étapes ni abandonner ses coéquipiers actuels comme il le dit : « j'ai vu Igor

pour prolonger mes entraînements avec les séniors en plus de mes entraînements U18...mais je souhaite faire les matchs importants avec les U18 et pourquoi ne pas faire quelques matchs avec les séniors A quand Igor le souhaite ».

Actuellement en préparation de son BAC, nous souhaitons à Simon une réussite aussi bien sportive que professionnelle.

Mathieu EUGENIE

## Le Saviez-vous ?



Notre éducateur Steven PAIN, entraîneur de nos U13 A est désormais titulaire de son CFF1.

## Félicitation à lui !



Nos jeunes U16 ont participé au match Fc Nantes - Girondins de Bordeaux en tant que ramasseur de balles. Un moment inoubliable pour ces jeunes et leurs éducateurs.